

## **FEDIFAR PIDE AL NUEVO MINISTRO DE SANIDAD APOSTAR POR EL DIÁLOGO, EL CONSENSO Y EL ACUERDO**

- **La patronal de la distribución farmacéutica felicita a Salvador Illa por su nombramiento y se pone a su disposición para colaborar en la mejora del SNS y para avanzar en su sostenibilidad y su eficiencia**

La Federación de Distribuidores Farmacéuticos (FEDIFAR) felicitó a Salvador Illa por su nombramiento como nuevo ministro de Sanidad y deseó que el nuevo Gobierno, en general, y el Ministerio de Sanidad, en particular, apuesten en la legislatura que ahora se inicia “por el diálogo, el consenso y el acuerdo con todos los agentes que forman parte de la cadena de suministro de medicamentos”.

La distribución farmacéutica de gama completa es un eslabón imprescindible en la cadena del medicamento, ya se encarga de que todos los medicamentos lleguen a todos los rincones de España en el menor tiempo posible para que la ciudadanía tenga acceso inmediato a los mismos en condiciones de equidad, seguridad y calidad.

Por ello, el presidente de FEDIFAR, Eladio González Miñor, consideró fundamental para el sistema “que las autoridades sean receptivas a estrechar los lazos de colaboración de cara a trabajar mano a mano para velar por la salud de los ciudadanos, garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud (SNS) y ayudar a que se adopten las medidas más adecuadas a la situación del sector farmacéutico”.

En este sentido, González Miñor, resaltó que la patronal que preside “siempre ha demostrado su disposición al diálogo con las autoridades sanitarias, así que damos la bienvenida al nuevo ministro de Sanidad, Salvador Illa, y nos ponemos a su total disposición, al igual que hicimos en su día con sus predecesores en el cargo, para colaborar en la mejora de nuestro SNS y para avanzar en su sostenibilidad y su eficiencia.